

El billar toma la Plaza Sagasta

23/10/2021



Esta mañana se han instalado en la Plaza Sagasta | J.C.

La Sección de Billar del Centro Excursionista Eldense ha decidido buscar nuevos socios de forma activa con el objetivo de rejuvenecer al equipo. Por este motivo han salido a la calle, en concreto a la Plaza Sagasta para que nuevas generaciones se acerquen a este deporte.

Han instalado dos mesas en la plaza, lo que ha atraído la atención de numerosas personas, que no han dudado en acercarse a practicar un poco este deporte **"que engancha y que ayuda a las capacidades psicomotoras, para la concentración, es bueno porque hace que se deje un poco el móvil, se le da al coco, es un juego muy bonito"**, ha dicho el presidente del club, José Albert.

Su intención es la de darse a conocer, **"somos uno de los mejores equipos de España, incluso de Europa y estamos en la sociedad deportiva del Centro Excursionista Eldense, pero queremos salir a varios puntos de la localidad a lo largo de los meses para buscar a nuevos socios, nuevos miembros del equipo"**. Aunque es un club laureado, se muestran cercanos e ilusionados con la llegada de nuevos miembros: **"Sobre todo nos gustaría tener gente joven, son el futuro de cualquier club y es importante"**.

Esta es la segunda salida que realizan, la primera fue en la Plaza de la Ficia. Tienen previsto acudir en los próximos meses a centros educativos y a otros puntos de

la localidad. Los interesados pueden acudir o llamar al CEE.

